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E L  T I N G L A D O

hasta ahora, en cuanto al enclave global 
e internacional, y siempre los dudada- 
nos culpan de aquello que sucede en su 
entorno a quienes están gobernando y 
eso es lógico, eso se entiende porque les 
exigen la responsabilidad de liderar a 
aquellos que en ese momento están en 
el gobierno. Pero lo que desde luego 
están mostrando esas encuestas es que la 
oposición que está haciendo el Partido 
Popular, en unos momentos de dificul
tad, no le ofrece ninguna confianza de 
futuro. No confían en ese partido como 
una opción de gobierno, ni siquiera 
quieren que haya elecciones anticipa
das, lo único que están exigiendo o que 
están pidiendo de esa manera en esas 
encuestas de opinión los ciudadanos es 
una reacción del Gobierno de España y 
espero y confío que así se produzca y que 
seamos capaces de trasladar ese escena
rio de confianza que creo que es lo que 
nos están demandando los ciudadanos. 
-¿Zapatero puede hacerles perder las 
elecciones a ustedes aquí?
-Nosotros vamos a ganar las elecciones 
porque estamos trabajando desde el 
minuto uno en atender a los ciudada
nos, en trabajar y cumplir el compromi
so que adquirimos hace tres años y con
fío en la inteligencia de los ciudadanos 
de Castilla la Mancha, ellos saben que 
tienen un gobierno, que tiene una clara 
autonomía y a un presidente que ejerce 
esa autonomía y que en unos momentos 
de dificultad no dudó en asumirlo. 
Durante todos estos años hemos ido lle
vando a cabo todas las medidas necesa
rias para dar respuesta a esa situación de 
dificultad. Yo percibo en el ambiente de 
Castilla la Mancha que la gente confía 
plenamente en el presidente Barreda. 
-¿Sigue sin llevar la contraria al 
Presidente?
-Se interpretó mal mi respuesta, sí que 
tenemos opiniones diferentes; pero en 
lo básico, en lo fundamental comparto 
el proyecto del presidente Barreda, si no 
fuera así no formaría parte de su gobier
no.
-Al primer intento en el Pleno de las 
Cortes se aplazó la concesión de un 
aval al aeropuerto de Ciudad Real. Se 
creo una comisión PSO E-PP para bus

car un acuerdo; pero aquí nunca hay 
acuerdos.
-Lo que cambió en ese pleno fue que en 
el último minuto, coincide también 
con la misma estrategia que utilizaron 
en el Estatuto de Autonomía, ellos 
deciden presentar una propuesta en 
relación con el aeropuerto de Ciudad 
Real, cuando hasta ese momento habí
an mantenido su no por sistema a cual
quier solución. Nosotros teníamos una 
propuesta que era avalar a la empresa 
del aeropuerto para que pudiera conti
nuar con su actividad bancaria para 
mantener y asumir sus deudas y por 
tanto poder continuar con su actividad. 
Nos sorprenden con esa propuesta de 
último minuto y, como siempre esta
mos dispuestos a escuchar a los demás, 
decidimos parar para saber exactamen
te qué es lo que estaba proponiendo el 
PR Nos pidieron que tuviéramos una 
actitud o una reacción desde lo públi
co, que ayudáramos al aeropuerto desde 
lo público entonces lo que hemos 
hecho es hacer una propuesta que con
templa esa parte de atender desde lo 
público; pero desde luego que no exija 
un gasto inmediato a la administración, 
que no exija un gasto en un año de difi
cultad económica en que nos vemos 
condicionados a recortar permanente
mente para atender la situación de difi
cultad. Lo que proponemos es una 
empresa pública que se haga cargo de la 
gestión aeroportuaria de nuestra región 
y a la que aportaríamos ese aval de 140 
millones. Por tanto, se trata de un sim
ple aval, se trata de la creación de una 
figura jurídica de una empresa pública 
para que pueda gestionar esas deudas, 
pueda gestionar el sector aeronáutico de 
la región. Lo que propone el PP nos 
asombra, hablan de una expropiación, 
parece que es la solución de los dirigen
tes del PP cuando una empresa atravie
sa momentos de dificultad. Estaría muy 
bien que en el resto de España conozcan 
cual es el criterio económico de la seño
ra de Cospedal para atender a las empre
sas que están en momentos de dificul
tad. Nuestra propuesta es diferente, 
nosotros estamos para apoyar al empre- 
sariado de Castilla la Mancha y, desde

luego, si hay que buscar alguna fómiula 
desde lo público buscaremos una fónnu- 
la mucho más moderada que no vaya a 
esas fórmulas de expropiación, de nacio
nalización de las empresas que desde 
luego creo que quedaron atrás en el 
tiempo.
-¿Teme problemas también en la solu
ción proyectada para CCM?
-Lo que ha sucedido finalmente y lo 
que estamos observando en el panora
ma nacional en relación a la fusión de 
cajas es que lo que sucedía en CCM  no 
era nada extraordinario. La única dife
rencia, de lo que ha ocurrido en el caso 
de CCM  con lo que ha ocurrido con 
otras entidades financieras, es que aquí 
el partido de la oposición ha querido 
hacer política con un asunto sensible 
como es la entidad de referencia en la 
región. Pero en cualquier caso el gobier
no siempre ha estado en disposición de 
mirar al futuro y sobre todo de garanti
zar la viabilidad de una futura entidad 
en la región, los acuerdos que en estos 
momentos existen así lo atienden. 
Vamos a tener una entidad de referencia 
en la región, que además va a ser impor-
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